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   A C T A    N° 033 /2018.- 
 

 

FECHA     LUNES 29 DE OCTUBRE   DEL 2018 

HORA    : 15:00 P.M. HORAS 

LUGAR   : SALA DE SESIONES MUNICIPALES 

SESIÓN   : ORDINARIA. 

 

ASISTENCIA: 

 
ALCALDE Y  PDTE. DEL CONCEJO    : SEÑOR MANUEL A. PINO TURRA. 
 
1.- CONCEJAL        : SEÑOR DOMINGO GARRIDO TORRES 

2.- CONCEJAL       : SEÑOR JOSE MERCADO FUENTES 
3.- CONCEJAL    : SEÑOR ALEX VALENZUELA SANCHEZ  
4- CONCEJAL     : SEÑOR JOHN SEPULVEDA SALAZAR  

5.- CONCEJAL                                           : SEÑOR  ALVARO JELDRES ACUÑA 
6,.-CONCEJAL                                           : SEÑOR PABLO JIMENEZ ACUÑA 
 

 
 
INASISTENCIAS :   NO HAY 
 
 
Asiste  el Alcalde la comuna y Presidente del H. Concejo Municipal Don Manuel Pino Turra, 

la  Secretaria Municipal,  Sra. Marcela Elgueta Morales, quien  actúa como Ministro de Fe. 

 

 Asiste El Administrador Municipal Don Ariel Miranda Vallejos. Oscar Soto. 

  

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA .-Invita a los señores 

concejales a ponerse de pie para dar inicio a dicha sesión en nombre de Dios. Saludar 

cordialmente a todos los colegas , a  los  funcionarios comenzamos el concejo de hoy.  

.En la tabla del día de hoy veremos: 

A).- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR: 

 

 ACTA PARA  APROBACION   : NO HAY 

 ACTA  PARA ENTREGA          : Nº 30  
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B).- CORRESPONDENCIA:  

 

 RECIBIDA            :  

  

a) SOLICITUD COMITÉ DE NAVIDAD $8.000.000.- 
 

b) SOLICITUD CLUB DE HUASOS ÑIQUEN ( AMBULANCIA) 
SOLICITUD DE SUBVENCION ESPECIAL CLUB DE HUASOS ÑIQUEN$4.000.000 

c)SOLICITUD DE SUVBENCION  AÑO 2019 PARA CLUB ADULTO MAYOR LUZ DE 
FUTURO 

 

 

                            

  DESPACHADA                  :  

 NO HAY 

 

 

 
C).- CUENTA DE COMISIONES:  NO HAY 
 
 
D).-TEMAS PARA ACUERDO:   

 INFORME POR  TRANSFERENCIA Y TRASLADO DE PATENTES DE 
ALCOHOLES SEGÚN OFICIO DEL 16.10.18 DE OFIC.  RENTAS PATENTES: 

  

1.-CLUB DE HUASOS ÑIQUEN  

2.-CLUB DE RAYUELA EL PERAL;  

3.-CLUB DE RAYUELA LOS 

CHILENOS ;  

4.-CLUB DE PESCA Y CAZA  

ENTRE RIOS:  

5.- 06 JUNTAS DE VECINOS ;  

$500.000.- 

$300.000.- 

$300.000.- 

 

$200.000.- 
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     *Paque Norte 
     *Calle Los Indios de Chacay 
     *Los Maitenes El Yugo 
     *El Espinal Oriente 
     *Junta de Vecinos San Pedro de 

Ñiquén 
     *Club Adulto Mayor El Sol de El   

Modelo 
 
6.-PARA VEHICULOS 

 

 

 

 

$900.000.- 

$15.000.000.- 

 ACUERDO PARA REALIZAR EL INGRESO DEL REMATE MUNICIPAL  A 
LAS DIFERENTES CUENTAS ( DISTRIBUCIÓN DE INGRESOS) 

 

 
 
E).- CUENTA ALCALDE: 
 

  ENTREGA MODIFICACION PRESUPUESTARIA PARA APROBAR SUVBENCION 
A LOS INTEGRANTES DEL COSOC  

 

 
F.- VARIOS  
 
PRESENTACION  GONZALO MUÑOZ ( FISICOCULTURISTA )  Y SOLICITA APORTE 
PARA CONTINUAR REPRESENTADO A LA COMUNA. 
 
G.- RONDA 
 

 

 ENTREGA DE INFORME JURÍDICO SOBRE EL REMATE MUNICIPAL  
 
 

H.- ACUERDOS.- 
 
 
 
∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞∞ 

DESARROLLO SESION 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Aquí hay un oficio de 

rentas y Patentes por patente aprobada el concejo pasado. Explica Oscar Soto 
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OSCAR SOTO  esto es por la patente anterior, traigo  el oficio de la junta de vecinos que 

solicitó el Concejal Jiménez que pidió que se modificara la redacción del oficio y así  se hizo   

y se le entrega  a cada concejal, porque decía “SEGÚN ACUERDO DE CONCEJO” 

ALCALDE DA LECTURA A CARTA DE LA JUNTA D E VECINOS  

OSCAR SOTO  ACLARA QE SE REVISO  LA LEY Y  ESTA NO DA  IMPEDIMENTO PARA 

FUNCIONAMIENTO DE UNA PATENTE QUE SE ESTE PAGANDO, AUNQUE NO ESTE 

FUNCIONANDO. PARA DAR RESUESTA AL CONCEJAL MERCADO. 

 

SE DA POR CONFORME TEMA DE LA PATENTE. 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- vamos   a ver los 

acuerdo de las subvenciones para las juntas de vecinos .  

Paque Norte;    Calle Los Indios de Chacay; Los Maitenes El Yugo,El Espinal Oriente; 
Junta de Vecinos San Pedro de Ñiquén. 
 
Club Adulto Mayor El Sol de El   Modelo 
 

Entre todos  hacen $900.000.- es lo mismo que s eles dio a los demás  

SE LLAMA A ACUERDO 

ACUERDO Nº 96 
 
Por unanimidad  de los Señores Concejales asistentes a esta sesión  se ha adoptado el 
siguiente acuerdo: 
 
 Apruébese  la cantidad  de $900.000.- (novecientos mil pesos) para ser distribuida  en  
las subvenciones de las juntas de vecinos  y club adulto: según la siguiente distribución: 

 

NOMBRE MONTO TOTAL 
Jta. Vecinos Paque Norte $150.000 $150.000 
Jta. Vecinos Calle Los Indios  $150.000 $150.000 

Jta. Vecinos Maitenes El Yugo $150.000 $150.000 

Jta. Vecinos Espinal Oriente $150.000 $150.000 
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Jta. Vecinos san pedro Ñiquén $150.000 $150.000 

Club Adulto Mayor El Sol del Modelo $150.000 $150.000 

TOTALES  $900.000.- 

 

 

 

CONCEJAL GARRIDO.- aquí  no va el Club de Huasos? 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.-No, esto es aparte, el 

Club de Huasos está pidiendo  $4.000.000.- y nosotros estamos proponiendo que se le 

entreguen $500.000.- en el fondo ya se le entrego a un Club de Huasos Paredones 

$3.000.000 para que se levante  y en el fondo ese fue el aporte que se le hizo. 

CONCEJAL  JIMENEZ.- no será cortarles mucho alcalde? 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Es que se les bajo de 

$4.000.000 millones a $ 500.000.- 

Conversan el porcentaje al que equivale el aporte  

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- esto de acuerdo a la 

realidad, antes se les había  entregado mas cuando tuvieron que hacer otros arreglos 

adentro, lo que hay que hacer es apoyarlos para que presentes proyecto y los postulen al 2% 

el año que viene , eso es hasta 4 millones  se les ayudara con adelantar el proyecto a los 3 

Clubes de Huasos para que presenten estos proyectos y pedirle que las subvenciones  sean 

un aporte pero no todo el dinero que ellos pidan  

CONCEJAL MERCADO.- Como se ha normado lo que es el aporte  a las juntas de vecinos, 

salidas escolares, yo pido que se norme también este tipo de aportes y así evitar problemas 

a sd e que aun  se les da mucho y a otros no y así busquen otros  recursos y no ser 

inequitativos a la hora de la entregas de recursos. 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA No ha sido tan 

inequitativo porque cuando ellos, hicieron sus rodeo se les aportó y a Ñiquén Estación 

también , este año le toco a Paredones ,  pero si se podría normar el tope máximo  . 

 

CONCEJAL JIMENEZ.- a lo mejor se podría sacar un promedio de los que se les ha 

entregado y dejarlo parejo.  
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CONCEJAL GARRIDO.- Lo que pasa es que a veces hay favoritismo con algunas 

organizaciones, que se les pase a todas algo más parejo; a Chacay se le dio 6 millones de 

pesos y otras después alegaron. Y por ahí dijeron que yo me había negado, yo lo que dije es 

que se bajara un poco. Hay deudas y otras cosas que hacer, es fácil de venir a pedir  y como 

somos responsables, Ud. propone  pero nosotros decidimos, pensamos que si les decimos 

que no , después no van  a votar por uno, seamos honestos,. 

CONCEJAL JIMENEZ.-eso era precisamente lo que iba  a decir, la otra vez a un Club 

deportivo, pedimos que se dejara igual, no que se le rebajara, sino igual a la primera vez , y 

más encima se les reajusto en 1 millón de pesos  , me parece  injusto bajar de M$4.000.000.- 

a $500.000.-  porque dada la magnitud del evento  , es un clasificatorio , no es pichanga. 

 ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- hay que considerar, 

que cuando clasifican colleras, igual se les ha hecho aporte cuando van a participar y  se les 

ha apoyado. En el tema de Chacay no es favoritismo, estuvimos  3 o 4 años entre que se 

aprobó y se materializo el tema de la compra  del terreno , por lo que hace el club en el tema 

de serie interior y otras , todo lo que va entorno al deporte y actividad física ,  se ha logrado 

objetivos para la vida saludable. 

CONCEJAL SEPULVEDA.-  Yo estoy de acuerdo con que se norme la entrega de recursos al 

deporte  y a algunas instituciones, pero la entrega  de  subvenciones especiales fuera de la 

normal, entiendo que es por algún tipo de reparación, adquirir terrenos, etc. Ellos igual van a 

a venir a pedir  ayuda para este tipo de compras,  entonces  estoy de acuerdo en que se 

normen la entrega de recursos, pero también en que se evalúe la entrega de estas 

subvenciones especiales. 

CONCEJAL GARRIDO.- me preocupan algunas cosas , el canal Vecinal  pidieron recursos  

para hacer la final y les cobraron a los clubes , si estamos  ayudan do a un club de Huasos o 

junta de vecinos  que quieren sede u otras organización  de la comuna , y hacen actividades 

y más encima cobran, no me parce  porque la municipalidad esta haciendo aporte , no es 

bueno aprovecharse . 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- si , con respecto a 

ese tema , esa situación se vio antes  y ahí ellos decían lo siguiente , cuando  se les da al 

club de huasos, a lo mejor este año es poco, y el otro año les podremos aportar más  y 

hacerles el proyecto.  Como en san Carlos y la medialuna, con la subvención que s eles da , 

la municipalidad tiene derecho a ocupar  10 veces  en el año o algo así, la idea es que 

cuando  se les solicite a los clubes como Chacay , un par de veces en el año y para los 

funcionarios, concuerdo con eso. 
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CONCEJAL MERCADO PIDE QUE SI SE HACE ESTE REGLAMENTO SE ESPECIFIQUE 

CLARAMENTE: PARTICIPACION DE COLLERAS, CONSTRUCCION EXTRA CON UN 

TOPE MAXIMO DE TANTO DINERO, Y ASI QUEDAN CLARAS LAS REGLAS PARA 

TODOS. 

 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Esta propuesta viene 

del Jefe  Finanzas  y viendo nuestros recurso y lo que nos queda por ver de aquí  a fin de 

año. 

 

CONCEJAL GARRIDO.-  Alcalde disculpe, pero el Concejal Jiménez hizo una propuesta, que 

se encuentra poco el monto. Pero dejemos $1.000.000.-  

 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- es que ellos lo 

necesitan ahora, y los recursos de llegar serán a fin de año, eso es lo seguro. 

 

CONCEJAL JELDRES.- Es que ellos también están pidiendo otras cosas, ambulancias. 

Camión aljibe,  y eso también es costo para nosotros, limpia fosas, no es solamente eso. 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- la ambulancia debe ir 

y estar los 2 días y un TENS, hay 3 ambulancias. 

CONCEJAL GARRIDO DICE QUE ESO NO SE PODIA HACER ANTES, SE CONVERSA 

DEL TEMA DEL PRESTAMOS DE  AMBULANCIAS A ESTE TIPO DE ACTIVIDADES, 

ANTES NO LO PERMITIA EL SERVICIO DE SALUD.- ALCALDE DICE QUE AHORA 

CAMBIO LA NORMA. 

ALCALDE DICE QUE ES LA MISMA SITUACION CON LAS FINALES DEL FULTBOL.  

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Bueno ahí está la 

propuesta con sus valores. 

CONCEJAL SEPULVEDA DICE QUE EN EL TEMA DE  VOLUNTARIADO ESTA MAL EL 

ITEM. NO ES VOLUNTARIADO  
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GABRIEL ORTIZ JEFE DE FINANZAS RESPONDE. QUE DENTRO DEL ITEM 

VOLUNTARIADO SE ENCUENTRA ORGANIZACIONES COMUNITARIAS, NO HAY UN 

ITEM POR SEPARADO. 

SOLO LUZ DE FUTURO ES VOLUNTARIADO. 

SE LLAMA  A VOTACION 

CONCEJAL VALENZUELA PIDE EXCLUIRSE DE LA VOTACION DEL CLUB DE RAYUELA 

LOS CHILENOS DADO QUE EN ALGUN MOMENTO FUE SOCIO DE DICHA 

ORGANIZACIÓN. Y EL CLUB DE RAYUELA EL PERAL ESTAN CON PROBLEMAS POR 

EL TERRENO  DONDE ELLOS TENIAN UN COMPROMISO DE COMPRAVENTA Y AHORA 

LES PIDEN EL TERRENO (INFORMA  SITUACION.-) 

ESTE CLUB HA  LLEGADO 2 VECES A LA FINAL REPRESENTANDONOS Y ELLOS 

QUIEREN AL CONCEJO A CONTRA LO QUE ELLOS HAN HECHO ESTO 20 AÑOS DE 

LABOR.  PRESIDIDO POR DON CEFERINO. 

ME MARGINO DE VOTAR POR  LOS CLUBES DE RAYUELA EL PERAL Y LOS CHILENOS  

LE HUBIESE GUSTADO QUE FUERA MAS LA CANTIDAD A APORTAR, PERO CON ESO 

POR LO MENOS SE PAGAN LOS PLANILLAJES Y LOS PASAJES. 

SE LLAMA A VOTACION  

 

ACUERDO Nº 97 
 
Por unanimidad  de los Señores Concejales asistentes a esta sesión  se ha adoptado el 
siguiente acuerdo: 
 
 Apruébese  la cantidad  de$1.300.000.- (un millón trescientos  mil pesos) para ser 
distribuida  en  subvenciones según la siguiente distribución: 

 

NOMBRE MONTO TOTAL 
Club de Huasos Ñiquén $500.000    $500.000 

Club de Rayuela El Peral  $300.000    $300.000 

Club de Rayuela Los Chilenos  $300.000      $300.000 

Club de Pesca y Caza Entre $200.000       $200.000 
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Ríos  

TOTALES $1.300.000.-    $1.300.000.- 

 

SE ABSTIENE EL  CONCEJALES ALEX VALENZUELA  DE VOTAR  EN EL CASO DE 
LOS CLUBES DE  RAYUELA LOS CHILENOS Y EL PERAL. POR SER SOCIO Y 
SIMPATIZANTE. 

 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- ya ahora tenemos 

otro acuerdo . Explica el administrador Municipal 

ACUERDO PARA VEHICULOS $15.000.000.- 

ADM. MUNICIPAL.- Es básicamente  el gasto en combustible de toda la maquinaria y 

vehículos municipales, funcionamiento de maquinaria en general ( Retro, Moto, vehículos) 

ALCALDE EXPLICA QUE DADO TANTO GASTO ES QUE SE ESTA TRATANDO DE 

REPONER LA MAQUINARIA POR COMPLETO Y SERIA CON CARGO AL GASTO DEL 

GORE DE ÑUBLE, PERO DEBE DAR EL VºBº EN CONCEPCION. QUE FIRME EL 

INTENDENTE .SE ESTA POSTULANDO LOS CAMIONES, LA RETROEXCADORA Y EL 

CAMION TOLVA.  

CONCEJAL JIMENEZ CONSULTA SI ESTO TIENE ALGO QUE VER CON LOS TURNOS 

QUE SE QUIEREN HACER CON LOS CHOFERES 

 

ALCALDE DICE QUE NO, SOLO ES POR EL TEMA COMBUSTIBLES. 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Yo estuve viendo que hay harta plata   para combustibles, 

repuestos y accesorios, mantenimiento, maestros, son  más de $160.- millones y para este 

ítem Ud.  Están solicitando $15. Millones y habían $56. Millones  en el presupuesto, se 

acabaron ya? 

GABRIEL ORTIZ.- Si, por eso se está solicitando modificación, tomado en cuenta las alzas 

de los combustibles. 

ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Si Uds. Quieren 

pueden pedir la bitácoras y las revisan y ahí dice claramente el kilometraje, Etc. 
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ADM. MUNICIPAL.- DICE QUE SOLO HAY DOS PROVEEDORES DE COMBUSTIBLES – 

COPEC Y SAN GREGORIO. 

INTERCAMBIAN OPINIONES EN CUANTO AL KILOMETRAJE, VALOR DEL 

COMBUSTIBLE, CARGAS ETC. QUE INFLUYE EN EL GASTO DE COMBUSTIBLE. Y QUE 

SE HA CUBIERTO MUCHOS TRABAJOS DE VIALIDAD CON LOS VEHICULOS 

MUNICIPALES. 

 

CONCEJAL JIMENEZ.- yo entiendo esto, pero me habría gustado contar con los informes 

financieros, porque hemos recibido solo uno, falta el de julio y septiembre y ahí ver que 

efectivamente  falto dinero, hacerle empeño a que esas cosas salgan también  para poder 

votar informado, no desconfío de Don Gabriel , pero creo que corresponde se nos entregue la 

información  que por ley debe entregársenos. 

 

 ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- Bueno ese el  punto 

y llegando el jefe de control que llega de su periodo de recuperación  y lo agarremos para 

que entregue los informe lo más pronto posible  y se comprometa con el concejo para hacer 

la entrega los más rápido posible, incluso s ele ha estado mandando la información para que 

vaya avanzando desde ya. 

 

 LLAMA  A VOTACION 

 

ACUERDO Nº 98 
 
Por unanimidad  de los Señores Concejales asistentes a esta sesión  se ha adoptado el 
siguiente acuerdo: 
 

Apruébese  la Modificación Presupuestaria de $15.000.000 con motivo de la 
adquisición de Combustible  para vehículos Municipales  según detalle 

 

NOMBRE MONTO TOTAL 

PARA VEHÍCULOS  $15.000.000.- $15.000.000.- 
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ALCALDE   Y PRESIDENTE DEL CONCEJO MANUEL PINO TURRA.- . Voy a pedirles las 

disculpas del caso y le pido Don Domingo que siga Ud. acaba de llegar la Seremi de Bienes 

nacionales y debo ir a recibirla. 

ALCALDE SE RETIRA DEL SALON PARA IR  A RECIBIR  A LA SEREMI DE BIENES 

NACIONALES  E INVITARLA  Y PRESENTARLA AL CONCEJO. 

 

CONTINÚA COMO PRESIDENTE DEL CONCEJO EL CONCEJAL DOMINGO GARRIDO 

TORRES. 

 ALCALDE PRESENTA A LA SEREMI DE BIENES NACIONALES   DE LA NUEVA REGION 

DE ÑUBLE  SRA. CAROLINA NAVARRTE  (cnavarreter@mbienes.cl) 

CONCEJALES LA SALUDAN  Y APROVECHAN DE HACER CONSULTA POR TEMA DE 

VENTA D E LOTEOS IRREGULARES EN SECTORES RURALES. 

CONCEJAL Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DOMINGO GARRIDO.- continuemos por 

mientras viendo el otro acuerdo que es el ACUERDO PARA INGRESOS DE REMATE 

JUDICIAL. 

GABRIEL ORTIZ.-esto es   una modificación  por tema de los Ingresos del  Remate judicial, 

para el Municipio. Da detalle según solicitud adjunta 

MUNICIPAL.-    $17.538.000.- 

EDUCACION.-  $13.141.000.- 

SALUD              $ 7.827.000.- 

Según la siguiente distribución  

Arriendo de  vehículos  es para seguir cumpliendo con los programas, porque ya no se les 

envía más y esto será el aporte del municipio. 

CONCEJAL JIMENEZ.- Consulta que si se ocupó en otra cosa el dinero, porque no entiende 

como mandan y como se financia el resto del año. 

 

 

mailto:cnavarreter@mbienes.cl
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GABRIEL ORTIZ.- Concejales , yo les dije en la otra reunión que tuvimos que debíamos dejar 

dinero para los meses de enero y febrero , porque no llegan dineros del FCM . hay que dejar 

plata para sueldos  , gastos fijos, solamente. 

CONCEJAL SEPULVEDA.- hace referencia a  este ítem  

MANTENIMIENTO Y REPARACION DE 
VEHICULOS (MANO DE OBRA) 

M$ 3.000.- 

ARRIENDO DE VEHICULOS M$  2.538.- 

Son                                                                     M$ 5.538.- 

 

 

CONCEJAL SEPULVEDA.-Mas $35.000.000.- antes , yo nunca he pedido un informe de los 

gastos , el camión Tolva  que se vendió malo, no hubo gasto durante el año,  motoniveladora 

, estuvo mala, las camionetas del municipio son nuevas , las que se vendieron  son del Daem 

, no veo como , tanta plata que s e  gasta en reparaciones , serán caros los talleres  . 

 

GABRIEL ORTIZ.- No podría yo contestarle, porque es dirección de obras quien ve eso. 

Encargado de maquinaria. 

CONCEJAL  SEPULVEDA.- mantenimiento se está pidiendo $3.- millones  y había 25. 

Millones durante el año, igual es harta plata Yo no sé quién fiscaliza esto. Quien es el 

encargado de ver si los talleres son muy caros, si no dejan bien los vehículos o simplemente  

los funcionarios no cuidan los vehículos .algo pasa, yo lo encuentro excesivo, es mi 

apreciación. 

 

ADM. MUNICIPAL.-  yo le encuentro toda la razón  y con el Alcalde se hizo reunión con el 

Depto.. Obras, que tienen a cargo las maquinarias  Y ellos deben justificar con antecedentes   

y porque uno no está en lo operativo y no sabe  bien como es el gasto. 

DA REFERENCIA D ELOS QUE GASTA LA MOTONIVELADORA (CUCHILLAS , REPARAR 

MOTOR ) CAMION LIMPIAFOSA  ES REQUERIDO CON MUCHA MAS FRECUENCIA . 

HAY QUE REPARAR LA RETROEXCAVADORA, LAS CAMIONETAS ES VERDAD QUE 

SON NUEVAS  PERO IGUAL HAY QUE HACERLES MANTENIMIENTO. 
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CONCEJAL GARRIDO DICE QUE CUANDO EL SE FUE DE LA MUNICIPALIDAD  

QUEDARON  02 CAMIONETAS NUEVAS Y DESPUES UNA  SE DIO VUELTA  AL 

PARECER. 

 

ADM. MUNICIPAL.- El funcionario se volcó den la camioneta  y se dio de baja  a través del 

seguro, ya que ellos cubrieron el deducible  y se cambió por la FORD . 

CONCEJAL SEPULVEDA.- y la que choco el Alcalde la otra vez, es la misma? 

ADM. MUNICPLA.-  es la misma camioneta?, la que tuvo el choque en Paredones  

CONCEJAL SEPULVEDA.- la que se dio vuelta en Paredones? Es la misma que chocó el 

funcionario? 

ADM. MUNICIPAL.- se salió de la ruta, no fue choque 

 

CONCEJAL JIMENEZ.- Sr. Administrador  que se necesita más prolijidad cuando se piden 

estas modificaciones , tener la información a mano para que fluya , informe de esto, si 

también tenemos la necesidad de saber, que no sea porque debemos estar cateteando 

nosotros para que llegue la información . 

CONCEJAL SEPULVEDA.- me gustaría saber cuánto gasta la máquina, gasto este año, y 

cuanto se recibió por los remates por lo vehículos malos, porque como este año no se 

ocuparon, no generaron gasto, lo voy por escrito. 

ADM. MUNICIPAL.- Ud. entendió mal, porque si hubo reparaciones hasta que se incluyeron 

en el remate. 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Bueno por eso, voy a pedir el informe, yo quiero saber eso. 

CONCEJAL GARRIDO.- Por eso yo les digo que cuando van a seminarios pregunten, porque 

aquí no nos dan bien la información, porque aquí somos todos responsables, por no tener la 

información o cosas que ignoramos muchas veces, en otros municipios entregan todo y aquí 

es la única parte donde hay que estar discutiendo  para que le pasen a uno la información, 

Sr. Administrador converse con el Alcalde  para que se informe y aprobar sin problemas, 

porque a veces da miedo aprobar. 
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CONCEJAL SEPULVEDA.- Para resumir, en vehículos para combustible hay $56.- millones  

lo saque  del presupuesto, Reparaciones y mantenimiento  $25.- millones, accesorios  $67.- 

millones total  $150.- millones  , para el próximo año están pidiendo $164.- millones para los 

mismo , o sea ya se aumenta en $14,. Millones  más en el presupuesto, yo no sé si se puede 

gastar menos y mire para atrás y cada año aumenta mas. 

El otro día un vecino me decía  “Concejal dígale  a los funcionarios municipales que anden 

más despacio” y un transportista me decía, “Un personero  del municipio casi me quebró el 

parabrisas porque le salto una piedra “menos mal que no fue así. Entonces yo no sé porque 

andan tan rápido y la gente comenta y nos dicen a nosotros, no desconfío que se hagan  los 

gastos pero cuando uno quiere ahorrar se puede, eso. 

ADM. MUNICIPAL.-  De hecho hemos hablado  con el alcalde de contratar una persona para 

que haga las mantenciones en bodega, pero también ahí estaríamos pagando mano de obra 

y ahí habría que instar un taller  y maquinarias, etc. Es sumar más. 

Porque esta plata se podría dar a social por ejemplo, pero el movimiento en maquinaria que 

tenemos es harto para el municipio chico que somos, hay 2 camiones  tolvas, aljibe, 

recolector, el chico, la retro, el rodillo, parecemos pequeña empresa de maquinaria por eso 

son excesivos los gastos. 

CONCEJAL SEPULVEDA.- también a lo mejor los convenios, no nos salen a cuenta, 

entonces hay que ver esa parte también. 

ADM. MUNICIPAL.- Con lo de los convenios no hemos salido para atrás, Quirihue nos ha 

facilitado  los buses y ahí hemos ahorrado. 

CONCEJAL JELDRES.- Yo lo dije en el concejo pasado, tener un taller  para los vehículos 

municipales, al principio es una inversión pero después se rebaja el gasto. Hacer un pozo  

para meter las maquinarias. 

HACE REFERENCIA A LO QUE SE  PODRIA AHORRAR  RESPECTO DE LA POSIBLE 

INSTALACION DE ESTE  POZO EN EL TALLER MUNICIPAL.- EN SU CASO ,  EL ES 

PROPIETARIO DE UN BUS  Y HACE EL CONTROL DE  KILOMETRAJE Y RINDIMIENTO 

DE UN VEHICULO GRANDE . 

 

 ADM. MUNICIPAL DICE QUE SE HA CONVERSADO EL TEMA Y EVALUADO SI ES 

FACTIBLE DE IMPLEMENTAR. 

LO ELECTRICO, EVALUAR MOTORES, ES CARO. 
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CONCEJAL GARRIDO DICE QUE SOLO HACER LO MAS SENCILLO, NO GRANDES 

COSAS, (CAMBIOS DE ACEITE , ETC) 

CONVERSAN SOBRE LOS COSTOS  DE ESTA IDEA. 

CONCEJAL Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DOMINGO GARRIDO.- Algo más, para que se 

vote. 

SE LLAMA A VOTACION 

 

 

ACUERDO Nº 99 
 
Apruébese  la cantidad  de$38.506.000.- (treinta y ocho  millones quinientos seis mil pesos) 
con motivo de los mayores ingresos por remate público de Bienes Municipales 

MAYORES INGRESOS 

SUBT. ITEM ASIG. GASTOS MONTOS 
115 10 03 VEHICULOS $37.750.000.- 

115 10 04 MOBILIARIOS Y OTROS $     434.000.- 
115 10 99 OTROS ACTIVOS NO 

FINANCIEROS 
$     322.000.- 

   TOTALES $38.506.000.- 

 

AUMENTO GASTOS 

SUBT. ITEM ASIG. GASTOS MONTOS 
215 22 04-011 REPUESTOS Y ACCESORIOS 

PARA MANTENIMIENTO Y 
REPARACION DE VEHICULO  

$ 7.000.- 

215 22 06-002 MANTENIMIENTO Y 
REPARACION DE VEHICULOS 
(MANO DE OBRA) 

$ 3.000.- 

215 22 09-003 ARRIENDO DE VEHICULOS $  2.538.- 

215 24 01-007 ASISTENCIA SOCIAL A 
PERSONAS NATURALES 

$  5.000.- 

215 24 03-101-01 A EDUCACION $13.141.- 

215 24 03-101-02 A SALUD $  7.827.- 

   TOTALES $38.506.000 
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SE ABSTIENE CONCEJAL GARRIDO POR NO TENER TODA LA INFORMACION 

CONCEJAL Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DOMINGO GARRIDO.- Nada más que 

aprobar? 

ADM. MUNICIPAL.- en varios estaba la  presentación de Don Gonzalo Muñoz, el 

fisicoculturista, él está en Santiago y no pudo venir por tema de trabajo,  

LE ACLARAN QUE EL ALCALDE HABIA DICHO QUE NO TENIA TRABAJO. 

ADM. MUNICIPAL.- Trabajo estable no tiene  y hace trabajos esporádicos y hoy le salió uno 

y debe aprovechar todas las oportunidades, por eso no pudo venir. Él lo que quería era 

contarles que estaba haciendo y como ha representado a la comuna y a la vez solicitar una 

ayuda social de $300.000.-  para seguir este deporte y actividad que el realiza . Si Uds. Lo 

toman a bien seguir apoyándolo para que siga compitiendo o esperar a que el venga al 

concejo. 

CONCEJAL JIMENEZ.- es que no está aquí la solicitud. 

CONCEJAL Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DOMINGO GARRIDO.- dejémoslo para la 

próxima oportunidad. 

ADM. MUNICIPAL.- se hace entrega de modificación presupuestaria para entregar una 

subvención al COSOC , Consejo de la Sociedad Civil de $270.000.- ($30.000 x 7 

consejeros), ellos no ganan nada  y para poder reunirse las 4 veces al año que dice la ley es 

que necesitan esto para movilizarse , ya que ellos tienen responsabilidades al igual que 

Uds.,. Como el presupuesto, Cuenta Pública, etc.   

CONSULTAN QUIENES SON LOS QUE ESTAN AHORA: SE LES EXPLICA QUE CADA 4 

AÑOS SE RENUEVA  ESTE CONSEJO. 

SECRETARIA MUNICIPAL DA LOS ANTECEDENTES Y LISTADOS DE QUIENES 

CONFORMAN EL COSOC 2016-2020: SRA, MARIA SANZANA; SRA. RINA ZARATE; SRA. 

TRINIDAD VALENZUELA: SR. CARLOS TOLOSA: SR. PEDRO VALENZUELA: SR. JOSE 

PONCE; SR. LUIS RODRIGUEZ  

LEY 2.500 

Ley N° 20.500, permite la creación de los Consejos Comunales de la Sociedad Civil, los cuales tienen un carácter consultivo 
y pueden apoyar el cumplir con el objetivo de incidir en el diseño, ejecución y evaluación de las políticas públicas 
comunales, sectoriales y en la propia gestión del municipio. 
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¿Quiénes pueden integrarlo? 

Juntas de vecinos, Clubes Deportivos, Clubes de Adultos Mayores, Centro de Madres, Personas Jurídicas sin Fines de 
Lucro, Asociaciones y Comunidades Indígenas, Asociaciones Gremiales, Organizaciones Sindicales y Organizaciones de 
Interés Público de la Comuna. 

¿Cómo funciona? 

Debe sesionar al menos cuatro veces en el año. 

Cada COSOC cuenta con un reglamento de funcionamientos, integración, organización y competencias debe ser aprobado 
por el Concejo Municipal. 

Es presidido por el Alcalde y en ausencia de este por el Vice-Presidente, electo entre los propios miembros del Consejo. 

CONSULTAN COMO SE ELIGEN 

SE LES INDICA QUE SECRETRIA MUNICIPAL  PUBLICAN TODAS LAS 

ORGANIZACIONES VIGENTES Y SE DA UNA FECHA PARA QUE REALIZAR ESTA 

ELECCION POR VOTACION. AQUÍ NO HA HABIDO NECESIDAD DE SORTEO O 

VOTACION  PORQUE CASI NO QUIEREN PARTICIPAR LOS DIRIGENTES. 

ADM. MUNICIPAL.-  esa es la razón por la cual, queremos incentivarlos a participar para que 

se de esta subvención de $30.000 anual y se da a la Organización que ellos representan, 

para pasajes o combustible. Por eso son $210.000.- y se tome como acuerdo el próximo 

concejo. 

SOLO PASAJES Y COMBUSTIBLE., TRASLADO EN GENERAL. 

SE FIJAN LOS CONCEJOS DEL MES DE NOVIEMBRE 

VIERNES 09 NOVIEMBRE A LAS 9.00 HRS. ENTREGA PLAN DE SALUD 2019 

LUNES 19 NOVIEMBRE 15.00 HRS EL ULTIMO QUEDA PENDENTE DE FIJAR 

CONCEJAL SEPULVEDA PIDE QUE SE ENTREGUE PRESUPUESTO DE SALUD , NO SE 

HA ENTREGADO. 

G.- RONDA 
 

CONCEJAL JOHN SEPULVEDA SALAZAR.- contarles en primer lugar que junto a Don jose 

Mercado y el funcionario Claudio Fuentevilla asistimos a una jornada de capacitación en 

Valdivia sobre Licitaciones, me dieron un certificado, fue un curso muy provechoso, y vimos  

como nosotros los concejales debemos fijarnos al momento de la votación, fijarnos en las 
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bases y muchos otros temas, tenemos un pendrive con la información. Aquí esta toda la 

carpeta. 

Hace un poco atrás me llamo una persona de la población, contándome que anoche un 

vehículo   se cayó en la vereda a la entrada del portón de su casa y se rompió el canal o 

puente, ahí hay una vereda que esta mala  desde que yo llegue y antes también, dijeron que 

la iban a arreglar, la arreglaron, ahora se cayó este vehículo y quedo todo eso abierto, más 

de lo que estaba, entiendo que andaba gente del municipio viendo eso, no sé si lo habrán 

arreglado. En la Blanca Correa con General Venegas. 

CONCEJAL VALENZUELA.- parece que es la misma señora que me llamo a mí, y me 

pregunto si teníamos inspector municipal, , nosotros tenemos? Porque dice que dejan 

materiales afuera  y pasan meses y años y ahí está, como se tendría que hacer ahí? 

ADM. MUNICIPAL.- Como materiales? Cuales  

CONCEJAL VALENZUELA.-Son los materiales que compran y dejan afuera de las casas, 

ripio arena. Para avisarles a las personas que lo saquen y es la misma casa donde se cayó  

el auto y le dije a ella que iba ser bien honesta y que no manejaba esa información. 

CONCEJAL Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DOMINGO GARRIDO.-Cuando yo era Alcalde, 

eso lo veía la jefa de Obras, ella iba  y les daba un plazo o s eles sacaba multa. 

No sé si Uds. Recordaran que el alcalde  hace unos concejos atrás nos dijo que quería 

contratar Inspectores , y yo le dije que para que quería contratar más gente si había 

funcionarios que tendrían que prepararlos un poco  y hacer el trabajo, porque no es mucho lo 

que se exige  para ser inspector, y como a veces se ve gente que anda o aquí y allá  y 

mucha conversa y poco trabajo, los inspectores lo  tienen , es que los hagan trabajar no más 

, con 2 inspectores para esta comuna está bien nomas ,eso seria. 

CONCEJAL JELDRES.- Yo comparto sr. Presidente, yo lo converse en dos o tres ocasiones 

lo mismo  y justamente s eme ha dicho  que no se puede tener más gastos con más 

personas pero comparto su apreciación  de que hay funcionarios que pueden doble función , 

es ocasional, pero 2 personas  y van a generar recursos porque van a generar infracciones, 

CONCEJAL SEPULEVDA.- bueno por lo mismo , el otro día mencione al alcalde que la 

empresa que está poniendo la señalética , dejo material en la calle y veredas y esas piedras 

saltan a los vehículos, yo no sé por qué no  se recoge ese material, bueno ahora con las 

lluvias ya se lavó eso. 
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Hay otros temas, a nosotros nos entregaron el presupuesto y revisando el manual del 

concejal que nos dieron, dice que Uds. También debieron entregarnos el plan anual de 

Capacitación  junto al presupuesto en Octubre. 

CONCEJAL JIMENEZ.- ese es el que tiene que ver con las metas? 

CONCEJAL Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DOMINGO GARRIDO.- Y al no estar eso, ud. 

puede decir que no puede aprobar – 

CONCEJAL SEPULVEDA.- Y felicitar a los funcionarios públicos que el domingo estuvieron 

de día, ayer 28 de octubre. 

CONCEJAL JOSE MERCADO FUENTES.- Yo me quiero referir a una nota que  recibimos 

de parte de la comunidad del nevado, de la Srta. Presidenta Andrea Balmaceda y Sr. Labrin, 

están pidiendo  varios aportes  y dice la nota sr. Alcalde y concejo municipal, pero se me 

ocurre que es para el municipio porque es algo generalizado ( 2 baños químicos, equipo 

amplificaciones , dos copas , 50 medallas, balones, toldos, etc.) yo creo que esto es para el 

municipio y por eso quería clarificarlos. 

CONCEJAL JIMENEZ DICE QUE IGUAL VIENE DIRIGIDA A LOS CONCEJALES E IGUAL 

SE PUEDE APORTAR EN ALGO. 

CONCEJAL MERCADO DICE IMAGINESE SI TODOS APORTAMOS UNA COPA SERIAN 6 

COPAS O 12 , QUIEN LLEVARIA EL BAÑO QUIMICO. 

CONCEJAL JLEDRES DICE QUE ES PORQUE SI NO SE PONE AL CONCEJO NO SE LES 

PUEDE DAR LA AYUDA, POR ESO YO CERO QUE ES PARA EL MUNICIPIO- 

 CONCEJAL MERCADO.- también participé de esta capacitación porque  recientemente 

tuvimos problemas con la licitación del estadio, le dejare el pendrive a la secretaría municipal 

para que el que quiera lo copie ahí, aparece todo el proceso, contratos etc. Lo último es que 

habíamos quedado de  hacer una comisión de educación en el Daem a las 9.00 mañana, 

para que la Sra. Secretaria nos recuerde por favor y al Daem por favor. 

CONCEJAL VALENZUELA SE EXCUSA. 

CONCEJAL GARRIDO ESTARA SOLO UN RATO. 

CONCEJAL PABLO JIMENEZ ACUÑA.- se realizó  este fin de semana aquí en san Gregorio, 

en la Parroquia, el encuentro de payadores y el canto a lo Divino  y el sábado en la Biblioteca  

se hizo la actividad, fue muy bonito, ambas actividades, los payadores se ubicaron muy bien 

en lo que se hacía, Muy educativo, porque iban informando la forma de paya, pie forzado, 

contrapunto, etc. Así que  felicitar esa actividad y que bueno que se pueda acceder a ese tipo 
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de eventos, ya que antes era más difícil conseguir este tipo de eventos, saludar también a los 

funcionarios públicos que estuvieron ayer de día, me gustaría que enviáramos nuestros 

saludos a los funcionarios. Les hago una décima. 

El informe trimestral quiero pedirlo, se dijo que si  no estaba el titular, alguien asumía esta 

función que lo iba a hacer el abogado  y ha pasado mucho tiempo, yo no estoy culpando al 

jefe de control , se entiende que esta enfermo, quien subroga debe cumplir con la función ya 

está bueno. 

CONCEJAL ALEX VALENZUELA SANCHEZ.- Paso 

CONCEJAL ALVARO JELDRES ACUÑA.- Paso, solo reiterar el saludo a los funcionarios. 

CONCEJAL JIMENEZ.- Se mandó una carta de la Parroquia para arreglar el velatorio que 

también nosotros a veces la ocupamos, para que se vea eso también. 

CONCEJAL Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DOMINGO GARRIDO.- nada más que ver - 

 

H.- ACUERDOS.- 
 

ACUERDO Nº 96 
 
Por unanimidad  de los Señores Concejales asistentes a esta sesión  se ha adoptado el 
siguiente acuerdo: 
 
 Apruébese  la cantidad  de $.900.000.- (novecientos mil pesos) para ser distribuida  en  
las subvenciones de las juntas de vecinos  y club adulto  :según la siguiente distribución: 

 

NOMBRE MONTO TOTAL 
Jta. Vecinos Paque Norte $150.000 $150.000 
Jta. Vecinos Calle Los Indios  $150.000 $150.000 

Jta. Vecinos Maitenes El Yugo $150.000 $150.000 

Jta. Vecinos Espinal Oriente $150.000 $150.000 

Jta. Vecinos san pedro Ñiquén $150.000 $150.000 

Club Adulto Mayor El Sol del 

Modelo 
$150.000 $150.000 
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TOTALES  $900.000.- 

 

 
 
 
ACUERDO Nº 97 
 
Por unanimidad  de los Señores Concejales asistentes a esta sesión  se ha adoptado el 
siguiente acuerdo: 
 
 Apruébese  la cantidad  de$1.300.000.- (un millón trescientos  mil pesos) para ser 
distribuida  en  subvenciones según la siguiente distribución: 

 

NOMBRE MONTO TOTAL 
Club de Huasos Ñiquén $500.000 $500.000 

Club de Rayuela El Peral  $300.000 $300.000 

Club de Rayuela Los Chilenos  $300.000 $300.000 

Club de Pesca y Caza Entre 

Ríos  

$200.000 $200.000 

TOTALES $1.300.000.- $1.300.000.- 

 

SE ABSTIENE EL  CONCEJALES ALEX VALENZUELA POR SER SOCIO DEL CLUB 
RAYUELA LOS CHILENOS Y EL PERAL. 

 

ACUERDO Nº 98 
 
Por unanimidad  de los Señores Concejales asistentes a esta sesión  se ha adoptado el 
siguiente acuerdo: 
 

Apruébese  la Modificación Presupuestaria de $15.000.000 con motivo de la 
adquisición de Combustible  para vehículos Municipales  según detalle 

 

NOMBRE MONTO TOTAL 

PARA VEHÍCULOS  $15.000.000.- $15.000.000.- 
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ACUERDO Nº 99 
 
Apruébese  la cantidad  de$38.506.000.- (treinta y ocho  millones quinientos seis mil pesos) 
con motivo de los mayores ingresos por remate público de Bienes Municipales 

MAYORES INGRESOS 

SUBT. ITEM ASIG. GASTOS MONTOS 
115 10 03 VEHICULOS M$37.750.000.- 

115 10 04 MOBILIARIOS Y OTROS M$     434.000.- 
115 10 99 OTROS ACTIVOS NO 

FINANCIEROS 
M$     322.000.- 

   TOTALES M$38.506.000.- 

 

AUMENTO GASTOS 

SUBT. ITEM ASIG. GASTOS MONTOS 
215 22 04-011 REPUESTOS Y ACCESORIOS 

PARA MANTENIMIENTO Y 
REPARACION DE VEHICULO  

M$ 7.000.- 

215 22 06-002 MANTENIMIENTO Y 
REPARACION DE VEHICULOS 
(MANO DE OBRA) 

M$ 3.000.- 

215 22 09-003 ARRIENDO DE VEHICULOS M$  2.538.- 

215 24 01-007 ASISTENCIA SOCIAL A 
PERSONAS NATURALES 

M$  5.000.- 

215 24 03-101-01 A EDUCACION M$13.141.- 

215 24 03-101-02 A SALUD M$  7.827.- 

   TOTALES M$38.506.000 

 

SE ABSTIENE CONCEJAL GARRIDO POR NO TENER TODA LA INFORMACION 
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Se levanta la sesión 17:26 horas.- 

 

 

 

 

  MARCELA ELGUETA MORALES                MANUEL PINO TURRA    
   SECRETARIA  MUNICIPAL                                      ALCALDE  
           MINISTRO DE FÉ               PRESIDENTE DEL CONCEJO 
 
 
 
1.- DOMINGO GARRIDO TORRES    :_______________________________ 
 
2.- JOSE MERCADO FUENTES   : ________________________________ 
 
3.- ALVARO JELDRES ACUÑA                :_________________________________ 
 
4.-ALEX VALENZUELA SANCHEZ           :_________________________________ 
 
5.- JOHN SEPULVEDA SALAZAR   :_________________________________ 
 
6.- PABLO JIMÉNEZ ACUÑA   :_________________________________ 


